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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１産業 

 

 

 

 

 

２防災・防犯 

 

 

 

 

３財政 

 

 

４環境 

 

 

 

 

 

 

⑴ 耕畜連携について 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

⑶ 農業施設の老朽

化対策について 

 

⑴ 建物の耐震につい

て 

⑵ 詐欺予防対策に

ついて 

 

⑴ 適正な財源配分

について 

 

⑴ 洋上風力発電に

ついて 

⑵ 空き家・空き地に

ついて 

⑶ 電気自動車につ

いて 

 

・どのような取り組みを行うか伺う。 

・現在の取り組み状況について伺う。 

 

・今後の対応について伺う。 

 

 

・現在の状況について伺う。 

・庁舎の耐震について伺う。 

・取り組みについて伺う。 

 

 

・取り組みについて伺う。 

 

 

・匝瑳市沖の状況について伺う。 

 

・その状況と活用法について伺う。 

・耕作放棄地への取り組みについて伺う。 

・市としての導入について伺う。 

・ＥＶ充電スタンド普及について伺う。 
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５保健 ⑴ 検診について 

⑵ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

・検診受診率向上対策について伺う。 

・５類変更に伴う市民への影響について 

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療・福祉 

 

 

 

２少子化対策 

 

 

 

 

３農政 

 

 

 

４商工・観光・文

化 

 

 

 

５公共交通 

 

⑴ 市民病院の建て

替えについて 

 

 

⑴ 地域少子化対策

重点推進（強化）

交付金の活用に

ついて 

 

⑴ 鳥インフルエンザ

における対応につ

いて 

 

⑴ 文化財の保存活

用について 

 

 

 

⑴ デマンド交通の実

施について 

 

・建て替え候補地の選定も進み、今後の

予定や課題、予算の確保、経営につい

て伺う。 

 

・妊娠から出産、子育て環境充実のため、

交付金を活用した仕組みづくりについ

て伺う。 

 

 

・経営体に対する補償、鶏体の殺処分後

の対応について伺う。 

 

 

・今後のまちづくりにおいて必要な、文

化財の保存活用計画の策定と、劣化の

激しい文化財の修復、管理について伺

う。 

 

・事業開始に伴い、廃止となった停留所

住民への周知について、また登録、運

用について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１産業振興 

 

 

２総務 

 

 

 

 

 

３企画 

⑴ 道の駅について 

 

 

⑴ 人事について 

 

 

⑵ 組織機構につい

て 

 

⑴ 市の独自事業に

ついて 

 

・仮称八日市場インターチェンジの出入

口付近への道の駅の整備について伺う。 

 

・定員管理について伺う。 

・社会人採用について伺う。 

・職員希望降格制度の導入について伺う。 

・部長制の導入について伺う。 

・子育て支援課の設置について伺う。 

 

・匝瑳市の課題と魅力について伺う。 

・市独自に取り組んでいる事業について

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

 

 

 

 

２デジタル 

 

 

 

 

 

３人権 

⑴ ＨＰＶワクチン

について 

 

 

⑵ ひきこもり支援

体制の強化につ

いて 

 

 

⑴ デジタル行政に

ついて 

 

 

 

 

⑴ 性的マイノリテ

ィへの理解につ

いて 

 

・本市の積極的勧奨再開に伴う対応と現

状について伺う。 

・９価ワクチンと定期接種化の対応につ

いて伺う。 

・市の相談体制の現状と課題について伺 

う。 

・実態の調査とニーズの把握について伺

う。 

 

・スマートフォン教室について伺う。 

・デジタル推進委員の地域での活用につ

いて伺う。 

・マイナンバーカードの交付状況と今後

の対応について伺う。 

 

・パートナーシップ制度について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１情報共有 

 

 

 

 

２広報 

 

 

 

 

３文化活動 

⑴ 「匝瑳市公式Ｌ

ＩＮＥアプリ」

の導入について 

 

 

⑴ 「広報そうさ」

デザインの見直

しの検討につい

て 

 

⑴ 公民館講座の予

算確保について 

・市民との効率的な情報共有として、国

内最大ユーザー数を誇るＬＩＮＥアプ

リを活用すべきだと考えるが、見解を

伺う。 

 

・その月の顔でもある「広報そうさ」の

表紙デザインをより良いものに見直す

べきだと考えるが、見解を伺う。 

 

 

・市民の文化的な楽しみである公民館講

座の予算が減っていると聞くが、その

理由とこれまでの推移を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  近 藤 魁 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１観光移住 

 

 

 

２公共交通 

 

 

 

 

 

 

３子育て支援 

 

 

４労働環境 

 

 

 

５土地活用 

 

 

⑴ 海岸線の活用に

ついて 

 

 

⑴ 公共交通機関の

充実について 

 

 

 

 

 

⑴ 子育て支援につ

いて 

 

⑴ 市役所内のパワ

ーハラスメント

について 

 

⑴ 土地活用につい

て 

・過疎債や海岸線という市の資源を活用

し、魅力ある海岸線を創っていきませ

んか。市の考えを伺う。 

 

・市民が市の末端まで利用できる、その

ような公共交通機関が必要であると考

えるが、市の方針を伺う。 

・過疎地の過疎対策の観点から、過疎地

の公共交通機関に対して過疎債を活用

しませんか。市の考えを伺う。 

 

・子育て世代支援に対する考え、今後の

方針について伺う。 

 

・市役所内のパワーハラスメントについ

て伺う。 

 

 

・土地取引の円滑化や活性化、公共事業

等の効率化、経済活動の活性化、境界

をめぐるトラブルの未然防止など、都
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市再生のためには地籍調査が必要であ

ると考えるが、市の考えを伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

２教育 

 

３農政 

 

４企画 

 

 

５総務 

⑴ 市長の政治姿勢に

ついて 

 

⑴ 学校給食について 

 

⑴ 農業政策について 

 

⑴ 生活基盤整備につ

いて 

 

⑴ 非正規雇用につい

て 

・少子化対策等に対する市長の考えを伺

う。 

 

・学校給食費の無償化について伺う。 

 

・農家に対する支援を求める。 

 

・八日市場駅南側から乗降可能な改札窓

口の設置について伺う。 

 

・非正規雇用職員の待遇改善について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治姿勢 

 

 

 

 

 

 

 

 

２総務 

 

 

 

 

 

 

３企画 

産業振興 

 

 

 

⑴ 市長の政治姿勢

について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ マイナンバーカー

ドについて 

 

 

 

 

 

⑴ 転入移住者支援

策について 

 

 

 

・戦争と平和の問題についての現状認識

と見解 

・食料安全保障と地域農業振興策 

・市内の商店街の活性化策 

・子育て支援策 

・高齢者に対する支援策・福祉 

・税・保険料、利用料等の市民負担の軽

減 

 

・マイナンバーカードを取得すると、何

が可能となるのか伺う。 

・国民健康保険被保険者証との関係につ

いて伺う。 

・市民の取得率と地方交付税等との関係

について伺う。 

 

・市内への移住者募集と移住者支援策を

伺う。 

・「半農半Ｘ」で自活をめざす市民支援

策について伺う。 
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４病院 

 

 

 

 

 

５環境 

⑴ 市民病院の充実、

建て替え整備につ

いて 

 

 

 

⑴ 市ゼロカーボンシ

ティについて 

・現状における、新たな改善面（ハード

部門・ソフト部門）について伺う。 

・施設の建て替え用地の確保に向けた、

実施計画を伺う。 

・新病院構想について伺う。 

 

・環境省「脱炭素先行地域」申請につい

て、市の対応を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

 

 

２社会教育 

 

 

 

 

３跡地利用 

 

 

 

４市民病院 

⑴ 公共施設の電気

料金削減につい

て 

 

 

⑴ 管理業務につい

て 

⑵ のさか図書館に

ついて 

 

⑴ 匝瑳小学校・の

さか幼稚園につ

いて 

 

⑴ 建替事業担当課

について 

・市役所やドーム、アリーナなどの高圧

電気施設の年間電気料金について伺

う。 

・電気料金の削減策について伺う。 

 

・のさかアリーナの予約と使用料につい

て伺う。 

・利用状況と読書活動推進について伺う。 

 

 

・利活用の現状と跡地利用事業について

伺う。 

 

 

・用地交渉と国・県補助金担当課につい

て伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年３月定例会 

受 付 番 号  １０ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

1 職場環境問題 

 

 

 

２医療問題 

 

 

 

 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

 

４産業振興問題 

 

 

⑴ 職場環境問題につ

いて 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

⑵ 鳥インフルエンザ

について 

⑶ ふれあいパークに

・職員の配置について伺う。 

・職員のメンタルヘルスについて伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか 

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継処理施設の今後のスケジュールに

ついて伺う。 

 

・家畜保健衛生所の建設について、近隣

住民の対応について伺う。 

・鳥インフルエンザ対応について伺う。 

 

・ふれあいパークの経営状況と今後の運
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ついて 

⑷ 地域発展について 

営について伺う。 

・過疎化対策について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


